

Niederlage auch im dritten Testspiel

19.02.2023 08:57 von Albrecht Morast

Am gestrigen Faschingssamstag spielte unsere erste Mannschaft um 16 Uhr auf dem Kunstrasen in Buchen gegen die Spvgg Möckmühl. Nachdem die ersten beiden Testspiele gegen die Landesligisten aus Mudau und Oberwittstadt jeweils mit 0:5 verloren gingen, sollte nun ein besseres Ergebnis erzielt werden.

Die Voraussetzungen waren jedoch alles andere als optimal. 12 Spieler, davon zwei Torhüter, standen unserem Trainer zur Verfügung. Unser Trainer selbst musste mit Alex Häfner ungewohnterweise als Innenverteidiger beginnen. Am Ende verlor unsere Mannschaft gegen Möckmühl mit 1:3 (1:1). Jonas Aumüller gelang im ersten Spielabschnitt der zwischenzeitliche Ausgleich.

Nächstes Wochenende steht für unsere Erste das letzte Testspiel an, bevor die Reistrunde am Samstag, den 04.03.2023, mit dem Derby gegen Schlierstadt in Eberstadt beginnt.